

Communiqué de presse

Bazar de la Croix-Rouge 2024 : un engagement fort pour une jeunesse en détresse

Luxembourg, le 31 octobre 2024 - Le traditionnel Bazar de la Croix-Rouge, organisé par la section locale de Luxembourg-Ville, aura lieu cette année les 30 novembre et 1er décembre, sous le grand chapiteau du Glacis. Les fonds récoltés durant ce week-end permettront de soutenir les enfants et les jeunes dans le besoin au Luxembourg et dans le monde.

Le 30 novembre et 1er décembre, le bazar de la Croix-Rouge vous invite sous le grand chapiteau du Glacis, de 10 heures à 18 heures, dans le quartier du Limpertsberg. Une grande diversité attend les visiteurs : objets designs et d'art, trouvailles originales de brocante, vêtements de seconde main stylés, sacs et bien d'autres objets artisanaux. Au Food Village, vous pourrez vous détendre en dégustant de délicieux plats et profiter de l'ambiance conviviale.

Des activités variées pour les enfants

Les petits visiteurs pourront également se réjouir d'un programme passionnant avec de nombreuses activités ! Dans l'espace de jeux, mis à disposition par notre service Crèches et Maisons Relais, les enfants pourront jouer et se défouler. Pendant ce temps, les parents auront la possibilité d'échanger avec d'autres parents dans une ambiance décontractée dans un espace aménagé par notre *Lokale Familientreff* (LOFT).

Le *Rescue Team* de la Croix-Rouge de la Jeunesse sera également présente et donnera aux enfants et aux adolescents un aperçu pratique des premiers secours.

Un autre point fort sera l'action de cadeaux de Noël de la Croix-Rouge de la Jeunesse, où un grand sapin décoré par des jeunes et artistes de nos maisons d'art Hariko d'Esch-sur-Alzette et d'Ettelbruck accueillera des boules de Noël, disposées et offertes par les visiteurs. Chaque boule symbolisera un cadeau fait pour des enfants dans le besoin, qui n'en recevraient pas autrement. En outre, les enfants pourront participer à un concours de dessin sur ce stand et, avec un peu de chance, gagner un séjour en colonie de vacances.

Et bien sûr, il ne faudra pas manquer la visite du *Kleeschen* le dimanche 1er décembre à 11 heures et à 15 heures !

Les recettes vont aux enfants et aux jeunes dans le besoin

Toutes les recettes du bazar de la Croix-Rouge sont directement affectées à des projets importants en faveur des enfants et des jeunes dans le besoin - que ce soit ici dans le pays ou dans le monde entier.

« Il s'agit par exemple d'offrir aux enfants et aux jeunes dans le besoin la possibilité de participer à une colonie de vacances organisée par la Croix-Rouge de la Jeunesse - quelque chose qu'ils ne pourraient pas vivre autrement. Ou encore d'apporter un soutien social, éducatif et psychologique à de jeunes réfugiés non accompagnés ou à des familles

de réfugiés vivant dans des structures d'habitation locales, grâce à nos équipes et initiatives sur place. Nous nous engageons à offrir des perspectives à ces enfants démunis au Luxembourg et dans le monde et à les aider à se construire un avenir meilleur », souligne Anne Reuland, présidente de la section locale de Luxembourg-Ville et organisatrice du Bazar.

Venez soutenir une cause importante - l'équipe du Bazar se réjouit de votre visite !

Plus d'informations : [Bazar 2024 - Croix-Rouge luxembourgeoise, Menschen helfen](#)

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 300 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Julien Naramski / Tina Noroschadt
+352 27 55-2100
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>